

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Perusahaan perbankan merupakan suatu perusahaan dimana mayoritas kegiatannya adalah menangani segala sesuatu yang berkaitan dengan kegiatan keuangan. Seperti diketahui bank merupakan sebuah tempat atau lembaga keuangan yang ditugaskan dan diberikan kepercayaan untuk mengelolakeuangan, salah satunya adalah sebagai tempat menyimpan uang. Namun tidak hanya itu, bank memiliki penawaran jasa yang lainnya, seperti peminjaman uang berupa kredit, sehingga tidak hanya berfungsi untuk menyimpan uang saja. Selain itu bank juga dipercaya sebagai penyalur dana saham investasi atau juga dapat membantu mempermudah dalam sistem-sistem pembayaran.

Dalam sebuah perusahaan perbankan, kemungkinan kinerja keuangan akan memberikan pengaruh yang cukup signifikan. Disebut demikian karena berdasarkan laporan kinerja keuangan sebuah perusahaan perbankan akan menentukan para investor untuk menanamkan modal sahamnya atau tidak. Disisi lain investor perlu mengambil langkah dasar jika akan menanamkan sahamnya yaitu dengan menganalisa harga saham yang kemungkinan besar akan selalu mengalami perubahan. Hal ini bertujuan membantu investor untuk menentukan kapan waktu yang tepat dan dimana para investor akan menanamkan sahamnya agar tidak mudah terjebak dan mengalami kerugian dalam berinvestasi.

Langkah dasar yang perlu diambil sebagai investor salah satunya adalah mengamati dan mempertimbangkan risiko yang akan dihadapi dan menganalisis tingkat pengembalian saham yang diperoleh. Walaupun tingkat pengembalian di pasar modal sangat tinggi dan menjanjikan, namun hal ini juga sangat perlu diperhatikan. Hal ini dikarenakan pada dunia saham, dikenal dengan apabila risiko yang besar akan membawa tingkat pengembalian yang besar pula. Jadi semakin besar tingkat pengembalian semakin besar pula tingkat risiko yang akan dihadapi kedepannya.

Selain itu, sebelum menanamkan sahamnya, para investor juga sangat perlu menganalisis laporan kinerja keuangan sebuah perusahaan lebih dahulu. Pada sebuah laporan kinerja keuangan akan menjadi salah satu aspek penilaian dari perusahaan tersebut apakah perusahaannya mengalami perkembangan atau tidak dan apakah perusahaan itu aman dan memberikan hasil yang positif apabila investor menanamkan sahamnya disana. Harga saham mencerminkan salah satu indikator keberhasilan pengelolaan perusahaan, jika perusahaan mencapai prestasi yang baik maka saham perusahaan tersebut akan banyak diminati oleh para investor atau calon investor (Tumandung et al., 2017).

Harga saham merupakan harga yang sudah ditentukan oleh pasar saham yang sudah ditutup dan ditetapkan dengan berdasar pada pengamatan yang sudah dilakukan pada tiap jenis-jenis saham yang juga diamati oleh para investor yang tertarik pada suatu perusahaan. Dalam menginvestasikan saham, harga saham dapat dilihat dari dua sisi, yaitu apabila harga saham naik dan apabila harga saham menurun. Banyak yang mengatakan bahwa apabila suatu harga saham yang

cenderung naik, berarti menandakan saham tersebut mengalami kelebihan permintaan. Begitu juga sebaliknya, apabila harga saham cenderung menurun, hal itu menandakan bahwa saham sedang mengalami kelebihan penawaran.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh (Setyaningsih Sri Utami, 2005) bahwa *Capital Adequacy Ratio* (CAR) berpengaruh signifikan dan *Return On Equity* (ROE) tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Namun hal ini berlawanan dengan penelitian yang dilakukan oleh (Apriliyanti, 2015), diperoleh hasil bahwa *Capital Adequacy Ratio* (CAR) tidak berpengaruh signifikan dan *Return On Equity* (ROE) berpengaruh signifikan terhadap harga saham perusahaan.

Dalam penelitian ini akan mengamati laporan kinerja keuangan dari perusahaan perbankan yang tercantum pada Bursa Efek Indonesia selama periode 2017 – 2019 dengan kriteria tertentu yang akan diukur dari beberapa indikator, yaitu permodalan dengan perhitungan *Capital Adequacy Ratio* (CAR), dan rasio profitabilitas dengan perhitungan *Return On common Equity* (ROE).

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan uraian latar belakang tersebut, maka yang menjadi penelitian dalam masalah penelitian ini adalah :

1. Apa ada pengaruh yang signifikan antara kinerja keuangan dengan perhitungan *Capital Adequacy Ratio* (CAR) terhadap harga saham perusahaan perbankan di Indonesia?

2. Apa ada pengaruh yang signifikan antara kinerja keuangan dengan perhitungan *Return Of common Equity* (ROE) terhadap harga saham perusahaan perbankan di Indonesia?

1.3 Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah yang telah dikemukakan di atas, maka tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah :

1. Mengetahui pengaruh kinerja keuangan dengan perhitungan *Capital Adequacy Ratio* (CAR) terhadap harga saham perusahaan perbankan di Indonesia periode 2017 – 2019.
2. Mengetahui pengaruh kinerja keuangan dengan perhitungan *Return Of common Equity* (ROE) terhadap harga saham perusahaan perbankan di Indonesia periode 2017 – 2019.

1.4 Manfaat Penelitian

Penelitian ini diharapkan dapat memberi manfaat baik dari segi teoritis maupun segi praktis, yaitu :

1. Manfaat Teoritis

Dapat digunakan sebagai sumber ilmiah bagi penelitian yang berkaitan dengan kinerja keuangan yang memengaruhi harga saham perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017 – 2019.

2. Manfaat Praktis

a. Bagi perusahaan perbankan

Diharapkan dapat menjadi salah satu pertimbangan untuk perusahaan perbankan dalam langkah-langkah mengambil keputusan serta sebagai acuan evaluasi mengenai kinerja keuangan agar dapat terhindar dari risiko yang merugikan perusahaan perbankan atau dapat meminimalisir risiko yang akan muncul. Serta untuk pertimbangan perbaikan pelayanan bank terhadap calon nasabah (investor).

b. Bagi calon nasabah (investor)

Sebagai salah satu sumber pertimbangan informasi laporan kinerja keuangan perusahaan perbankan dalam mengambil keputusan atau langkah untuk melakukan investasi saham atau modal yang akan ditanamkan agar dapat meminimalisir resiko atau mencapai hasil yang maksimal.

c. Bagi akademis

Sebagai salah satu sumber referensi untuk penelitian yang akan datang dalam sebuah perusahaan perbankan di bidang laporan keuangan, harga saham dan sedikit mengenai pasar modal.